

にかほ市この1年 プレイバック2013

2013年振り返り

2013年1月、好天のもと成人式が行われ、226人の新成人が気持ち新たに晴れの門出となりました。

2月、伝統行事の掛魚まつりでは41本ものタラが奉納され、豊漁や海上安全を祈願しました。1月から3月の積雪は例年並みでしたが、除雪による事故も多く発生した年でした。

6月、TDK野球部が都市対抗野球東北予選において2年連続14回目の本戦出場を決め、また、アルビレックス新潟のキャンプがにかほ市で行われ、日本サッカー最高峰のプレーをひと目見ようと多くの市民らが練習会場に詰めかけました。

7月、象潟海水浴場で全国ビーチサッカー大会東北予選が初めて開催。行政面においては、茨城県大洗町と友好都市協定が締結されました。梅雨に入ると大雨による災害発生、1時間の最大雨量が30ミリを超える豪雨に見舞われ、市は一時3508世帯、1万1387人に避難勧告を発令。この大雨災害は、床下浸水などの被害をもたらしました。

8月、秋田県総合防災訓練が行われ市民をはじめ自衛隊や消防・警察など90機関、約2500人が参加し災害に対する対応などを確認しました。

9月、第4回鳥海山伝承芸能祭が行われました。これは来年度開催の国民文化祭2014のプレイベントとして実施され、あいにくの雨にもかかわらず大勢の観客が古くから受け継がれてきた伝承芸能を楽しみました。

10月、更なる観光客の誘致を目的としたにかほ市観光キャンペーンが秋田デステイネーションキャンペーントンに合わせてスタートしました。また、都市対抗野球全国大会で活躍したTDK野球部の豊田拓矢投手が埼玉西武ライオンズから指名を受け、プロ入りを果たしました。

11月、俳聖・松尾芭蕉「おくのほそ道」ゆかりの能因島や蛇満寺旧参道などが「おくのほそ道の風景地 象潟及び汐越」として国の名勝指定を受けることになりました。

12月、にかほ市教育長に齋藤光正氏が新たに就任。また、火災により休館していたフェライド子ども科学館が改修とりニューアルを終えました。



【1月】にかほ市成人式

【2月】掛魚まつり

【3月】掛魚まつり

【4月】市内小中高卒業式

【5月】にかほ市観桜会

【6月】第14回TDK山崎貞一杯争奪少年サッカー選手権大会

【7月】第18回秋田草刈唄全国大会inにかほ

【8月】第55回東北高等学校サッカー選手権大会

【9月】TDK野球部が東京ドームで行われる都市対抗野球本戦へ出場決める

【10月】プロサッカーチーム・アルビレックス新潟がにかほ市でキャンプを実施

【11月】大雨による災害が発生市が茨城県大洗町と

【12月】参議院議員通常選挙「友好都市協定」を締結

【1月】第26回秋田トライアスロン

【2月】芭蕉レース象潟大会

【3月】第42回全国自治体職員「地域協働協定」を締結

【4月】サッカー選手権大会

【5月】参議院議員通常選挙

【6月】親善訪問団11人が来市

【7月】旧象潟中学校校舎を改築・整備した新産業支援センターが竣工

【8月】夢の祭典in潮風、金浦湾頭まつり、日本海花火フェスティバルが開催

【9月】第8回全国ビーチサッカー大会東北大会

【10月】東京都港区芝浦港南地区から小学生ら21人が体験事業で来市

【11月】生活クラブ風車「夢風」1周年記念式典

【12月】秋田県総合防災訓練

【1月】第4回鳥海山伝承芸能祭
【2月】ニュージーランド・クライストチャーチ市から中学生訪問団8人が来市

【3月】TDK野球部の豊田拓矢投手が埼玉西武ライオンズより3巡目指名を受ける

【4月】MTBサイクリングデステイネーションキャンペーントン開始

【5月】第30回奥の細道象潟全国俳句大会にかほ市長選挙

【6月】第12回鳥海山グルッと一周

【7月】温泉保養センターはまなす

【8月】入浴者数が370万人を突破

【9月】「象潟及び汐越」が国の名勝に指定

【10月】フェライト子ども科学館が改修とりニューアルを終える

2013年にかほ市のできごと
主な出来事
Major events of the year